

# 2 896 euros récoltés auprès des agents et des élus du Département

Ce jeudi 13 janvier 2022 au siège du Conseil départemental de Vaucluse, Dominique Santoni, la Présidente, a officiellement remis un chèque de 2 896 euros à l'association AFM Téléthon.

Publié le 13 janvier 2022

Comme chaque année, le Département a organisé une collecte de dons auprès de ses agents et de ses élus.

En présence de Martine Décher, responsable de l'association AFM Téléthon du Vaucluse, de représentants du SDIS 84 qui accompagnent cet événement annuel et des Vice-présidentes du Département, Elisabeth Amoros, Suzanne Bouchet, Christelle Jablonski-Castanier et Corinne Testud-Robert, Dominique Santoni a souligné la générosité du personnel : *«Les agents départementaux ont répondu présent et je m'en félicite. Il faut noter que cette somme est supérieure à celle de la précédente édition. C'est la preuve qu'on peut œuvrer pour une belle cause en s'unissant tous ensemble».*

- › L'AFM-Téléthon compte sur le soutien du public qui peut faire un don en ligne sur : <https://don.telethon.fr> ↗



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE  
Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09